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NOTA DE ESCLARECIMENTO
Recebi essa nota em resposta a

informação que divulguei, a qual me
foi repassada pela deputada estadual
Luciane Carminatti (PT). "Associação
Hospitalar Lenoir Vargas Ferreira
(AHLVF), entidade filantrópica que
administra o Hospital Regional do
Oeste (HRO), vem a público escla

recer que a Comissão de Residência

Médica (Coreme) mantida pela AHL
VF tem em sua composição repre
sentantes da Universidade Federal

Fronteira Sul (UFFS) e Unochapecó.

Administração do HRO esclarece que
não transferiu nenhuma residência,
tão pouco nenhum residente para a
UFFS. O que há até o presente mo

mento são apenas tratativas, por inte

resse e iniciativa da UFSS, para que

residências médicas hoje mantidas
pela AHLVF junto ao HRO migrem

para a UFFS. Por questões de ordem

administrativa, já de conhecimento
da UFFS, as residências médicas que
funcionam hoje junto ao HRO estão
em acordo e total parceria com Uni

versidades locais com curso de Medi
cina, cujo desempenho está em franca

atividade. Atenciosamente, diretoria
Administrativa, Técnica e Clínica do
Hospital Regional do Oeste."


